

Reagan señala sus éxitos económicos y políticos

Washington, Ene. 27 (Latin-Reuter). El presidente estadounidense Ronald Reagan, preparándose para su esperada campaña de reelección, dijo hoy que su controvertida política económica y de Medio Oriente había cambiado el curso de la historia y que merecía pleno apoyo.

Reagan mantuvo, con legisladores de su Partido Republicano, una conversación de estímulo durante un desayuno en la Casa Blanca, como parte de un esfuerzo para contrarrestar ataques de sus opositores demócratas y fortalecer la unidad bipartidaria, a pesar de la atmósfera política cada vez más densa.

"No hay duda de que cambiamos el curso de la historia", afirmó Reagan, quien el domingo anunciará sus planes electorales para este año.

E.U. debe ayudar a A.L. para que salga de crisis

San José, Costa Rica, Enero 27 (UPI). Estados Unidos debe reconocer que es más importante una Hispanamérica fuerte, libre, democrática y amiga, que una colección de pueblos hambrientos, siempre en peligro de caer en manos de dictaduras totalitarias, dijo el presidente del Senado de Puerto Rico, Miguel Hernández Agostino.

Ante el plenario de la Asamblea Legislativa, Hernández dijo ayer "que lo que no puede hacer Estados Unidos es darse el lujo de abstenerse de prestar a América

Hispana la ayuda necesaria para salir de una crisis que podría arrojar a medio continente en brazos del comunismo o de la reacción".

Hernández, quien es también dirigente del Partido Popular Democrático, advirtió a Estados Unidos que "el tiempo apremia".

Estas realidades pavorosas inciden inexorablemente sobre la vida de un pueblo como el de Costa Rica, con una voluntad de paz y de justicia admirable, con una vocación democrática que la convierte en oasis en este de-

Pasa a la página 17

Reagan dijo que los Estados Unidos habían salido de lo que describió como la peor crisis económica en cuatro décadas y recuperaron nuevo respeto en el mundo entero.

Funcionarios gubernamentales dijeron que una de las principales metas de Reagan en sus conversaciones era lograr apoyo para el papel de los Estados Unidos en Medio Oriente frente a una creciente oposición.

Reagan hizo sus afirmaciones hoy ante republicanos integrantes de la Cámara de Representantes, controlada por la oposición demócrata.

Líderes demócratas amenazaron con tratar de anular una resolución tomada por el Congreso en septiembre por la que se autorizaba la presencia de 1,600 infantes de Marina en

Pasa a la página 64



EN ITALIA. Roma, enero 27 (UPI). La primera ministra de Inglaterra Margaret Thatcher y el primer ministro de Italia, Bettino Craxi, conversan jovialmente hoy, durante una sesión oficial, en la residencia de huéspedes Villa Madama. La señora Thatcher busca fortalecer la amistad entre los 2 países.

Libre carguero colombiano al pagar fianza

Washington, enero 27 (UPI). La compañía naviera estatal Grancolombiana llegó a un acuerdo con las autoridades aduaneras de Estados Unidos para liberar al carguero Ciudad de Popayán mediante el pago de una fianza de 5,300,000 dólares.

"El acuerdo ha sido aceptado por ambas partes y la fianza será depositada de un momento a otro, con lo cual se hará efectiva de inmediato la liberación de la nave", informó esta tarde un vocero de la embajada de Colombia.

En Ciudad de Popayán fue incautado hace 10 días en el

Pasa a la página 17

Oro y dólar suben

Londres, enero 27 (UPI). El dólar estadounidense subió hoy en los mercados monetarios mundiales y el oro también cerró a precios más altos.

El oro subió en cuatro dólares hasta 370,50 la onza en Zurich, respecto al precio de ayer que quedó en 366,50. También subió dos dólares en Londres para quedar en 369,375 frente a los 367,375.

El dólar cerró en 2,82075 francos alemanes en Frankfurt, frente a los 2,81525 del jueves y en Zurich llegó a 2,24425 francos suizos contra los 2,23695 previos. En Londres se afirmó en 1,4035 respecto a la libra contra

Pasa a la página 9



EL MAS GRANDE. Lakehurst, N.J. enero 27 (UPI). Estructura del helicóptero Piasecki, sus vistas en un predio del Centro Aéreo de Lakehurst. Este helicóptero pasó las pruebas para que se autorice su construcción, la que se afirmará comenzará inmediatamente. Será el helicóptero de mayor tamaño.

Fuerte economía de E.U. anuncian

Washington, enero 27 (UPI). El secretario del Tesoro, Donald Regan, predijo hoy para 1984 una fuerte recuperación sin retorno a una alta inflación.

En su discurso sobre la economía al Comité Económico Conjunto del Congreso, Regan dijo: "el énfasis del gobierno en el control de la inflación y el estímulo del

crecimiento del sector privado están pagando dividendos ahora en forma de nuevos empleos y un ascendente nivel de vida. Hay ahora una genuina base para el optimismo en el futuro económico de Estados Unidos".

Y predijo que la inflación aumentará este año a un 5 por ciento, un 1,2 por ciento

Pasa a la página 9

Posible relación Israel y Rusia

Tel Aviv, enero 27 (UPI). Israel y la Unión Soviética probablemente reestablecerán sus relaciones diplomáticas en 1985, informó hoy el diario "Davar".

En un despacho desde Washington, el diario citó a diplomáticos soviéticos quienes dijeron que "es inminente una mejoría en las relaciones soviético-

israelíes, y en 1985 podrían reanudarse las relaciones diplomáticas interrumpidas en 1967.

"Davar" indicó que el embajador de Israel en Estados Unidos, Meir Rosenne, ha establecido una "línea permanente de comunicación" con los diplomáticos soviéticos en esa capital, incluyendo al

Pasa a la página 9

Ecuatorianos votarán mañana

Quito, enero 27 (Latin-Reuter). Nueve candidatos presidenciales pusieron fin hoy a sus campañas, mientras los ecuatorianos se preparaban hoy para votar el domingo con la esperanza de emprender una nueva etapa en la lucha contra la peor crisis económica de su país en medio siglo.

Los 3,7 millones de votantes,

que deben sufragar o afrontar la suspensión de sus derechos civiles, incluido el de viajar al exterior, tienen ante sí una amplia gama de candidatos que incluye desde un maoísta hasta un conservador proestadunidense.

Los graciosos edificios coloniales de esta capital mon-

Pasa a la página 13

Abrirán sus fronteras Honduras y Guatemala

Tegucigalpa, Honduras, enero 27 (UPI). Honduras y Guatemala reanudarán el próximo sábado su intercambio comercial luego de un mes de suspensiones por desacuerdos en las medidas proteccionistas que adoptó Guatemala en todos los productos de importación.

El gobierno militar del general Oscar Humberto Mejía

Victores dispuso que todos los productos de importación procedentes de los países centroamericanos, entre ellos Honduras, deberían contar con un permiso especial.

Por su parte, El Salvador, Honduras y Costa Rica cerraron sus fronteras a Guatemala en represalia, y

Pasa a la página 13

Frustran golpe en Guatemala

Guatemala, Enero 27 (UPI). El régimen militar guatemalteco frustró un intento de golpe de Estado encabezado por generales en retiro y que contemplaba el asesinato del jefe de Estado, general Oscar Humberto Mejía Víctores, reveló hoy un alto oficial de seguridad.

El oficial, que pidió no ser identificado, dijo a la UPI que los generales guatemaltecos, quienes fueron enviados al retiro por una ley militar recientemente decretada, se reunieron en un hotel de la ciudad norteamericana de Fort Lauderdale, Florida, para planear la conjura.

Indicó que los militares retiraron dinero de bancos en Miami, Florida para contratar a un pistolero y sobornar a altos comandantes de las Fuerzas Armadas para que se les unieran.

El oficial afirmó que en Miami se contrató un asesino a sueldo para dar muerte a Mejía, tras lo cual los generales pensaban aprovechar el caos que causaría su muerte y la profundización de la división que existe entre los oficiales jóvenes y veteranos en el ejército.

El vocero del ejército, Edgar Djalma

Pasa a la página 27



HURACANES. Van Nuys, California, enero 27 (UPI). La señora Molly Stern observa, atemorizada, su auto aplastado por un árbol que fue derribado por el viento. En esta lo-

calidad se han registrado vientos de hasta 140 Km. por hora y muchos árboles han caído a consecuencia de los huracanes, así como han ocurrido daños a las viviendas.